



~~ホストファミリーと過ごした貴重な時間~~

中学生の「カナダ研修記」 第2回

今年度の中学生海外研修事業として実施されたカナダへのホームステイ研修記第2回です。今回は、中川根中学校の2年生7人の研修記をご紹介します。国によって違う「文化」に戸惑いながらも、国が変わっても変わることのない人間の温かみに触れるなど、様々なことを吸収し、一回り大きくなつて帰ってきた川根本町の中学生たち。充実した10日間だったと、それぞれの生徒の感想文から読み取ることができます。「カナダ研修記」第2回をご覧ください。

私は、カナダ研修で多くのことを学んできました。一つ目は、うまく英語で会話ができなかったことです。たくさん英語を習ってきたけれど、自分が思っているほど話せませんでした。これからはもつとしつかり伝わる英語の勉強をしたいと思います。

二つ目は自然についてです。街のあちこちに自然があり驚きました。特にスタンレーパークには、広大な自然がありました。カナダでは住民や町など、皆が自然を大切にしています。私もカナダの人達のように、川根の自然を守つていきたいと思います。

カナダの人達は優しく、安心して過ごすことができました。カナダで身に付けてきたことを、これから的生活に生かしていきたいと思います。

川根本町は、緑がたくさんあって自然も豊かです。でも少しずつ環境が悪くなっています。ゴミも落ちています。だから、この町もきれいな町で、住む人が優しい町になつてほしいと思います。

私は、カナダの街を見て感じたことは、「きれいだな」とでした。ホストファミリーと一緒にたくさんあって、ゴミも落ちていません。ホストファミリーと一緒に初めて会ったときには、すぐごくドキドキしました。不安もありましたが、優しく話したり、家の中を詳しく説明してくれ、少し不安がなくなりました。また、自然や観光スポットを見ることができました。海を見たり、サイクリングで公園に行ったり、買い物したりすごく楽しかったです。その中で私は、カナダの人達の親切さに気づきました。買い物のとき、支払いのしかたがわからないとき、列に並んでいた次の人が教えてくれました。日本では考えられないことだと思います。

私がカナダの街を見て感じたことは、「きれいだな」とでした。僕がカナダで驚いたことは二つあります。

◆カナダ研修を終えて



中川根中学校
西上香帆里



中川根中学校
橋本佳奈



中川根中学校
森下靖己

◆カナダに行つて



中川根中学校
西上香帆里

◆この川根本町にも



中川根中学校
橋本佳奈



中川根中学校
森下靖己